



## Er war einfach anders

Wir beide kamen in der Oberstufe in die gleiche Klasse. Mein späterer Freund und Mann ist mir dort schon positiv aufgefallen. Er trug oft ein neckisches Halstuch, hörte Mani-Matter-Lieder währenddem andere Jungs Fan von Rocksongs waren, trug als erster in der Badi halblange coole Badehosen und duftete immer so fein nach einem guten Waschmittel. Den Duft habe ich heute noch in meiner Nase. Zudem machte er beim blöden, meist grenzverletzenden Verhalten, das einige Jungs in unserer Klasse uns Mädchen gegenüber an den Tag legten, einfach nicht mit. Er war einfach sympathisch anders und das fand ich cool und faszinierend.

Aufgezeichnet von Matthias Koller Filliger